



Semarnat Festejando Bodas Y El Presupuesto Acotado Para 2025: PAN



El diputado Daniel Chimal García condenó que el gobierno de Claudia Sheinbaum minimice los reclamos de la oposición para incrementar presupuestos en rubros vitales como el medio ambiente, pero facilite instalaciones del patrimonio gubernamental para bodas de funcionarios de Semarnat.

“Es una burla a los intereses medioambientales del país, esto se traduce en darle la espalda a activistas de la ecología, médicos veterinarios, académicos e investigadores del cambio climático”.

El diputado condenó este martes que la Federación haya prestado las instalaciones del Museo Nacional del Arte, a un funcionario de la Cancillería para casarse.

“Más allá de la renuncia de Martín Alonso Borrego Llorente, ex encargado de Despacho en la Secretaría de Relaciones Exteriores, es necesario investigar quién autoriza el uso de estos espacios públicos”.

Sin duda, dijo, se trata de desvío de recursos públicos. “Prometieron ser diferentes pero son peores y las sanción para este funcionario y los que autorizaron esta boda no debe ser sólo el cese sino que también tiene que ser al alcance de la inhabilitación en el servicio público”.

Chimal García hizo votos para que el gobierno federal no permita más estas prácticas y mejor, opte por destinar recursos para una agenda ambiental a la altura del país.

“En 2025 habrá un castigo generalizado para temas de salud, seguridad, educación y el medio ambiente; donde no se ha priorizado atender la situación hídrica y tampoco acciones de cuidado a reservas ecológicas”.

El diputado instó a la presidenta de México para que tenga mayor sensibilidad a los problemas que enfrenta el país y deje de lado la tolerancia a funcionarios abusivos de sus cargos y amistades con secretarios de Estado.

<https://hojaderutadigital.mx/semarnat-festejando-bodas-y-el-presupuesto-acotado-para-2025-pan/>